

AKTION BAUM 2020

Unsere diesjährige Aktion Baum ist auf große Resonanz gestoßen. Fristgerecht bis zum 15. Juni 2020 sind 12 Bewerbungen bei uns eingegangen. Unter den zahlreichen sehr guten Standortvorschlägen hat die DGGL Saar-Mosel die Bewerbung der Ortsgemeinde Gusenburg mit dem Standort an der Großmann-Kapelle in Gusenburg prämiert. Gemeinsam wurde über die richtige Baumart diskutiert und im Hinblick auf den Standort und die Frage nach geeigneten Baumarten im Zuge des Klimawandels fiel die Wahl auf eine veredelte Esskastanie, mit Pflanzung am 07. November. Die Pflanzaktion einschließlich einer kleinen Feier mit Übergabe der Schenkungsurkunde, wie das bei uns so Usus ist, war bereits geplant und in die Wege geleitet. Eine Esskastanie der Sorte „Dorée de Lyon“ mit einer Pflanzgröße von 3xv mDb, StU 16-18, war bei der Baumschule Leick bestellt und die Pflanzgrube seitens der Ortsgemeinde Gusenburg bereits ausgehoben. Leider haben die verschärften Einschränkungen im Zusammenhang mit der Corona-Epidemie unsere Planung wie so oft in diesem Jahr kurzfristig durchkreuzt. So haben wir die bereits wunderschön gewachsene Esskastanie am 07. November leider ohne Feierlichkeit durch die Baumschule Leick fachgerecht pflanzen lassen. Auf eine feierliche Einweihung wollen alle Parteien aber nicht verzichten und so werden wir dies im Frühjahr nachholen. Der konkrete Termin wird relativ kurzfristig festgelegt werden – wir halten die Pandemie und Ihre Auflagen im Blick und werden in Abhängigkeit von ihrer Entwicklung reagieren und entsprechend gemeinsam mit der Ortsgemeinde Gusenburg einladen zu einem schönen Fest im Freien an der Kapelle und dem frisch gepflanzten neuen Baum. Wir schauen nach vorne und freuen uns auf eine schöne gemeinsame Aktion im Frühjahr 2021.



Ein herzlicher Dank an alle Bewerber an dieser Stelle. Auch in 2021 werden wir wieder einen Baum verschenken und freuen uns auf tolle Bewerbungen.